RED COMPARTIDA

INTERMITENCIA ELÉCTRICA

yer, aunque el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) emitió una alerta previa a iniciar cortes de electricidad que podría haber afectado seis estados, la realidad es que solo hubo problemas graves en el Estado de México, Chiapas, Jalisco y Querétaro, aunque hubo intermitencias importantes en el bajío, Puebla y en la CdMx, sin que se llegara a un corte. ¿Fue un milagro? La verdad es que fue el personal de la CFE y del Sistema Interconectado Nacional, que pudo resolver con las cargas, pero se mantiene el riesgo de que los apagones continúen por la sequía que impide usar las centrales hidroeléctricas, la ola de calor que llevó ayer a estados como Veracruz a 40 grados y el mayor uso de aparatos eléctricos en el sector doméstico en aires acondicionados y ventiladores. Nos dicen que el caso más grave en las intermitencias eléctricas son dos hospitales en Guerrero que, literalmente, se acabaron el diesel de sus plantas de emergencia.

A PRENS

ue nadie se preocupe. Si usted tenía pendiente el futuro de Clara Brugada en caso de perder la jefatura de Gobierno. nos han dicho que Marcelo Ebrard la to-

maría como asesora en el Senado de la República. Nos cuentan que Ebrard, de plano, ve con pesimismo las estrategias que hay en la casa de campaña de Clara Brugada, quien no quiere que nadie le distraiga del próximo debate chilango, pero lo cierto es que están revisando todos los días las cifras que le llegan todas las mañanas. Lo bueno es que Ebrard Causaubon le tiene fe a que el domingo, Brugada pueda hacer mejor un trabajo que en los anteriores debates.

n el equipo de Claudia Sheimbaum se tomó la decisión de usar todo el aparato disponible para aportar a sus candidatos y en las urgencias entra el caso de Joaquín Diaz Mena, "Huacho", abanderado de Morena a la gubernatura de Yucatán, a pesar de que el estado representa el 2% del padrón electoral. Nos dicen que Sheimbaum y su equipo consideran que los debates que ha hecho hasta ahora lo fortalecen y quieren juntar los más votos que se pueda en donde se pueda, aprovechando que el exdelegado de programas sociales en Yucatán es conocido en zonas rurales, ellos creen que tienen una oportunidad para llegar a palacio de Gobierno, pero lo importante es jalar votos.

en esta estrategia de jalar votos, las cosas se ponen divertidas en Jalisco, mire, le cuento. Resulta que hasta hace tres meses, la plana mayor de Movimiento Ciudadano estaba segura de que, a pesar de las diferencias que hay entre el gobernador Enrique Alfaro y el dueño del partido. Dante Delgado, pensaban que se iban a llevar el carro completo y los hizo muy feliz que Carlos Lomelí, El Zar de las Medicinas, se convirtiera en candidato a senador por Morena y relegaba a José Maria Martínez, mejor conocido como Chema Martínez. Hasta ahí bien, pero resulta que Chema Martínez se fue de candidato de Morena a la alcaldía de Guadalajara y ya puso nerviosos a los altos mandos de MC en el estado y ya le dejó ir la caballería completa, y en la lucha por la alcaldía de Guadalajara está buscando infundir miedo en la población. ¿Será que sienten perdida la joya de la corona?

217 cm²

n Ixtapaluca, en el Estado de México, existe confusión entre las autoridades sobre un asesinato que se cometió contra un repartidor de comida rápida que fue privado de la vida cuando subía a su motocicleta para retirarse. Y es que la confusión surge desde el momento en que la policía municipal afirma que no tiene conocimiento de este crímen, mientras que la policía estatal, en la fiscalía, tiene una investigación abierta; y la SSPC tiene registrado el evento que se registró en las calles de un fraccionamiento. Entonces, ¿dónde quedó?

D: Agustín Alonso Gutiérrez, candidato a diputado federal en Morelos por Morena, es el único que recorre las calles de los municipios de su circunscripción. Nos dicen que sus compañeros lo aprecian y sus rivales lo respetan y hasta le regalarían el distrito. ¿En serio?

